
y ademát5 ... 

* Los Festivales
de Teatro Clásico
y Música Sacra
capitalizan la
Programación Cultural

ENERO 2005 

* Presentamos al
socio más exótico
del Getafe

• 

BOLETÍN INFORMATIVO AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

Triste 

comienzo 

de año 

TODOS LOS PLENOS DE 2004 

Pedro Castro 
representó a Getafe 
en la presentación 

del Airbus-380 

= 

= 

""' 

""' 

.,,,. 

�,p 

(Jetafe 
"'□R� llliC E '.LICUE i1Eíl[5 CU, c¡q� 

= 

= 

= 

= 

= 

= 

.... 

= 

·=

.... 

,-........Jt•r- cz, 

,?t' '<:J � "' ":;, <;, I 
,i#t9lR1E\\ 

BORRADOR DEL REGLAMENTO 

DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

La Última palabra 
la tienes tú 

Objetivo común:

Recobrar La Catedral 



, 

LASH RAFICO 

2 

Getafe cada vez 

vuela más alto 
A presentación en sociedad del avión europeo A-380 (Air

bus), a la que acudieron los presidentes de Francia, España, Alema

nia y Gran Bretaña, supone un paso decisivo para el fortalecimiento 

de la industria aeronáutica de nuestra ciudad. Aquí se diseñan, 

ensamblan y fabrican varias piezas de esta nueva aeronave. 

Pedro Castro, invitado a la presentación de Toulouse (Fran

cia), al igual que la mayoría de cargos asistentes al acto, destacó 

la magnitud del proyecto, del que ya existen casi 140 pedidos en 

firme, y la importancia que tiene para la industria getafense. 

El nuevo A-380 mide 73 metros de longitud y casi 80 de 
envergadura, Puede transportar a 555 pasajeros en su configura

ción de tres clases, y hasta 822 en clase única. Se trata del primer 

avión de dos pisos de la historia , y tiene un precio de 512 millo

nes de euros. En la factoría EADS-CASA, se construye en con

creto el estabilizador horizontal y de la parte trasera del fuselaje 

donde se unen este y el vertical. ,-;, 

Base Aérea de Getafe. 
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La grandeza de una 
ciudad se ve en los 
momentos difíciles 

NTE la tragedia acaecida en la calle 
Valencia de nuestra localidad, el pasado día 12, que 
se saldaba desgraciadamente con el fallecimiento de 
tres personas, una de ellas un bebé de pocos meses, 
y una veintena de heridos, la mayoría en franca 
mejoría; esta ciudad en su conjunto ha mostrado su 
grandeza y solidaridad en los momentos más difíci
les. Ciudadanos, trabajadores municipales, servicios 
de emergencia, voluntarios; en fin, cientos de perso
nas que sin dudarlo un momento se dedicaron a ayu
dar, consolar y solucionar los problemas de los más 
de 100 afectados por la explosión de gas que causó 
el siniestro. 

Desde el Ayuntamiento de Getafe, a los pocos 
minutos de producirse el suceso, se activaron todas 
las alarmas para paliar en todo lo posible los prime
ros momentos de angustia y buscar los recursos nece
sarios para atender a los ciudadanos afectados. Pasa
das las primeras horas, se buscaba alojamiento a los 
que se habían quedado en la calle, se habilitaba el 
Polideportivo Juan de la Cierva como punto de 
ayuda, se situaba un punto de información en el 
Ayuntamiento para ofrecer ayuda psicológica, infor
mación de seguros, y lo que los afectados requiriesen. 

Tras apuntalar el edificio, el Consistorio ha cana
lizado, a través de diversas reuniones, la relación 
entre aseguradoras y afectados, ha propiciado la 
urgencia en todos los trámites, trabaja por que la nor
malidad vuelva lo antes posible, y no piensa abando
nar a estos vecinos hasta que vuelvan a Sl!S casas y su 
vida se rehaga. Además de todo lo dicho, ha quedado 
patente que esta ciudad ha mostrado su verdadera 
dimensión en los momentos más difíciles. Es para 
sentirse muy orgulloso. 
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A ERONAUTICA 

L centro de Formación y Desa
rrollo, ya acoge diversos cursos enfoca
dos en el ámbito de la aeronáutica, como 
son los de Montador de Aeronaves, Fa
bricación de Materiales, Compuestos y 
Programación asistida CAD-CAM y 
CA TIA. El Centro cuenta con todo el 
equipamiento para diseñar y emular a pe
queña escala, la construcción y el mon
taje de una aeronave. Además cuenta con 

4 el personal docente para formar al alum
nado en estas materias. Mediante el pacto 
suscrito, tanto Airbus como la Agencia 

Consolidación del sector aeronáutico en Getafe 

El Ayuntamiento firma con Airbus 
un acuerdo para formar a personas 
en el sector aeronáutico 
El Ayuntamiento, a través de la Agencia Local de Empleo y 
Formación, ha firmado un acuerdo con AIRBUS para la formación en 
el sector aeronáutico, con el fin de poner en marcha programas de 
formación para personas desempleadas y en activo, que respondan a la 
demanda de profesionales en este sector. El sector aeronáutico es 
esencial en el desarrollo económico de Getafe. En este sentido es 
preciso recordar que el Alcalde, Pedro Castro representó a Getafe en el 
acto de presentación del A-380 en una ceremonia presidida por los 
máximos dirigentes de la naciones europeas constructoras de este 
gigante del aire: Jacques Chirac, Tony Blair, Gerhard Shroeder y 
José Luis Rodríguez Zapatero. Se trata de un paso importante en la 
consolidación del sector aeronáutico en Getafe, ya que en nuestro 
municipio se diseñan y ensamblan diversas partes 
del gigante aéreo. 

Local se comprometen a prestarse aseso
ramiento mutuo, servicios técnicos e in
fraestructuras para 
la formación. De 

alumnado. Además, Airbus remitirá a la 
Agencia sus ofertas de empleo vigentes, y 

esta se encargará 
de preseleccionar a 

esta manera asegu
ran la adecuación 
de los cursos a las 

El Alcalde representó a Geta:fe los candidatos que 

necesidades de las 
empresas del sec
tor. Especialmente 
se facilitará la cola-

en el acto de presentación 

delAirbus A-380 

cumplan el perfil 
adecuado. Hay que 
recordar que en 
Getafe se construye 
el estabilizador ho
rizontal y la parte 

boración del personal técnico, para defi- 1 trasera del fuselaje, donde se unen éste y 
nir contenidos formativos y perfil del el estabilizador horizontal. 

El Pleno solicita a la Comunidad que Getafe albergue 
la nueva planta de montaje de helicópteros 

El Pleno del Ayuntamiento ha 
aprobado una propuesta de los 

grupos municipales del PSOE e !U en 
la que se solicitaba a la Comunidad 

de Madrid que realice cuantas 
acciones sean pertinentes para que 

"se mantenga la instalación de la 
actual factoría de Eurocopter, así 
como la implantación de la nueva 

planta de montaje de helicópteros en 
nuestra Comunidad". En esta 

proposición se asegura que "la no
consecución de este proyecto llevaría 

a la desaparición de ambos de la 
Comunidad de Madrid". Por ello "se 

solicita a la Comunidad de Madrid 
que proponga a Getafe como la 

ubicación idónea para la planta de 
montaje por las sinergias que 

producirían la interacción con EADS
CASA y la consolidación del tejido 

productivo así como la consolidación 
del parque empresarial aeronáutico 

de La Carpetania". 

N la propos1c1on se recuerda 
que la Comunidad de Madrid ha sufrido en 
los últimos años un proceso de terciariza
ción del sector productivo regional, mer
mando el sector tecnológico regional y, 
que la Comunidad tiene la obligación de 
apostar por la implantación de la nueva 
factoría, que según los cálculos previstos 
crearía 350 puestos de trabajo lo que con
solidaría laboralmente el sector aerospa
cial madrileño. 

Se hace hincapié en que actualmente 
hay 15 ofertas de otras tantas regiones para 
la ubicación de la planta de montaje del 
nuevo Eurocopter, regiones que 
en muchos casos no tienen un 
mercado productivo adecuado ni 
empresas del sector, pero que 
están realizando una apuesta po-
1 ítica y estratégica para su Comu
nidad Autónoma. 

En esta proposición se pide 
también a la Comunidad una 
apuesta decidida por la Sociedad 
del conocimiento emanada de la 
cumbre de Lisboa y la realización 

del Plan de Modernización del sector ae
rospacial con ayudas a la I+D+i. 

La implantación de la nueva 

factoría prevé la creación de 

unos 350 puestos de trabajo 

y la consolidación del sector 

aerospacial madrileño 
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,ARTIDOS OLITICOS 

1 Respuesta solidaria

UIERO aprovechar este ar
tículo para dar, en nombre del Grupo So
cialista, nuestras más sentidas condolen
cias a todos los familiares, 
amigos, amistades y vecinos 
afectados por el lamentable si
niestro ocurrido la pasada tarde
noche del 12 de Enero en la Ca
lle Valencia y su entorno. 

Hoy, más que nunca, le ha to
cado al pueblo de Getafe el 
mostrar su solidaridad y el ser 
un ejemplo en la ayuda hacía 
aquellos que están sufriendo una tragedia 
de esta magnitud. 

Desde el Ayuntamiento, hemos intenta
do desde el primer momento canalizar to
dos los Servicios de Emergencia que ac
tuaron ejemplarmente, no solamente esa 
noche, sino que han velado durante todos 
estos días por la seguridad de los vecinos, 
su salud y sus bienes. 

Agradecer la gran labor de la Policía 
Local, del Cuerpo Nacional de Policía, 
Protección Civil, el SUMMA 112, el Cuer
po de Bomberos de la Comunidad de Ma
drid, Cruz Roja y Ejército del Aíre. 

Nuestro agradecimiento también a los 
que han hecho posible canalizar toda la 
ayuda durante estos días, trabajadores de 

Servicios Sociales, de Seguri
dad Ciudadana, de Educación, 
de Consumo, de Deportes, de 
los Servicios Técnicos, medios 
de Comunicación, Comunidad 
de Madrid, Delegación del Go
bierno y SAMUR y cuantos han 
participado con su dedicación 
ejemplar. 

Nos ha movido el deseo 
constante de ayudar a nuestros vecinos que 
lo están pasando mal. El Ayuntamiento ha 
sido una referencia en la canalización de la 
ayuda y un interlocutor constante en la de
fensa de sus intereses, con el objetivo de 
ayudarles en su dolor y de guiarles en la 
defensa de sus derechos y de su bienestar. 

Desde el primer momento pusimos en 
funcionamiento un Plan de Emergencia, 
alojamiento en Hoteles a quienes lo necesi
taron, estableciendo un servicio permanen
te de comedor en el Centro Cívico de Juan 
de la Cierva, dando asistencia social y psi
cológica, sirviendo de interlocución ante 

las Compañías de Seguros y Suministrado
ras y en todos aquellos aspectos que en una 
tragedia como esta requieren los afectados. 

Quiero también, expresar nuestro más 
sincero reconocimiento a todo el pueblo de 
Getafe por la solidaridad, la ayuda y el 
aliento constante demostrado en momen
tos tan difíciles y su ejemplo de civismo. 

Ahora, nos corresponde como Ayunta
miento, el seguir trabajando junto a nues
tros convecinos y el servirles de interlocu
tores y defensa ante las Compañías de 
Seguros, Compañías Suministradoras, 
Compañías Constructoras y cuantos, en la 
medida de lo posible, deban trabajar para 
restituir la situación de nuestros Vecinos. 

Gracias a todos y manifestar a los Ve
cinos nuestro apoyo y solidaridad y que 
sepan que no están solos, que Getafe está 
con ellos, reiterando nuestro pésame y 
deseando la pronta recuperación de los 
heridos. 

Francisco David Lucas Parrón 

PRIMER TENIENTE DE ALCALDE 

DELEGADO DE HACIENDA, PATRIMONIO 

Y SEGURIDAD CIUDADANA 

� IU dice no al Plan lbarretxe 
izquierda unida. 

L leer este artículo, todo el 
mundo sabe de que estamos hablando. 
El debate generado a lo largo de su pro
ceso no es ajeno a nadie y para no dar 
lugar a tergiversaciones ni a 
utilizaciones interesadas y 
malintencionadas, IU va de
jar muy clara sus posiciones 
políticas. 

Acabamos de iniciar un 
nuevo ciclo político, que con 
una nueva mayoría parla
mentaria va a posibilitar 
abordar procesos de reformas estatuta
rias en diferentes ámbitos territoriales. 
Gobiernos autonómicos catalán, anda
luz, gallego, vasco, etc., plantean refor
mas en sus respectivos Estatutos de 
Autonomía para mejorar y profundizar 
su régimen de autogobierno, a fin de 
dar respuestas a los problemas de sus 
gentes. 

Recientemente el Parlamento Vasco, 
ha aprobado una Proposición de Ley 
remitida al Congreso de los Diputados 
en el que plantea un nuevo Estatuto po-

lítico de Asociación entre España y la 
Comunidad Autónoma Vasca y que 
vendría a sustituir el actualmente en vi
gor que fue aprobado en su momento 

en las dos Cámaras (Vasco y 
Congreso). 

La propuesta del Gobierno 
Vasco no puede ser asumida 
por IU. Viene avalada por el 
voto de parlamentarios de 
una fuerza política que no 
condena el terrorismo de 
ETA, lo que de entrada la hi

poteca políticamente. 
Por otro lado, el Plan Ibarretxe no 

tiene un amplio consenso ni en Euska
di ni en el resto de España, ni ha sido 
dialogado ni consensuado con otros 
agentes políticos del Estado, paso in
dispensable para cualquier reforma 
constitucional, habiendo sido elimina
dos todas las posibilidades de diálogo 
entre las fuerzas mayoritarias de Eus
kadi y del Estado, especialmente por el 
PP desde su mayoría absoluta en la le
gislatura anterior. 

Y por último, la Propuesta se aleja to
talmente del desarrollo federal, demo
crático, plurinacional y solidario del Es
tado Español que defiende IU, desde una 
reforma constitucional que siente las ba
ses de un nuevo Estado Federal cons
truido democráticamente entre la ciuda
danía y los pueblos de España para 
satisfacer sus necesidades y avanzar en 
los derechos, otorgándole al Senado su 
verdadera función, la de Cámara Territo
rial. Lo que plantea IU es un proceso fe
deralizante desde el actual marco políti
co y nunca un proceso constituyente. 

Por todo esto, el voto de IU tiene que 
ser un no claro y rotundo al Plan Jba

rretxe porque sólo favorece a quienes 
hacen de la cuestión territorial y sobe
ranista el eje de su actuación política, 
todo menos dar respuesta a lo que real
mente importa los problemas de la ciu
dadanía. 

Laura Lizaga Contreras 

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 

DE !U GETAFE 
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Por encima de todo

SCRIBO este breve artículo 
con la esperanza de que nunca más volveré 
a escribir ninguno igual, y digo esto porque 
deseo que nunca más nuestro pueblo, mis 
vecinos, tengan que vivir nada parecido a 
lo que se vivió la trágica noche 
del miércoles 12 en la calle 
Valencia. 

Escribir sobre una tragedia no 
es algo que agrade a nadie, por
que el recuerdo vuelve a hacer 
que se te encoja el estómago y el 
corazón vuelva a latir casi tan 
aprisa como ese día. Por delante 
va el afecto y el sentir con los 
que tristemente han sido vícti
mas del desgraciado accidente y el calor y 
cariño hacia sus familias y amigos. 

Y vaya por delante también, el calor, el 
afecto y la puesta a disposición de todos 
aquellos vecinos que han tenido que aban
donar sus casas a la espera de que cuanto 
antes puedan volver a continuar sus vidas 
en su hogar. 

Reconozco que es difícil, en un espacio 
tan breve como este, transcribir todo el 
cúmulo de sentimientos muchos e impoten
cias acumuladas vividas aquella noche y los 
días posteriores, pero sí el espacio suficien
te para agradecer y en algunos casos home
najear a aquellos que en lo difícil y compli-

6 cado de la situación hicieron o trataron, 
cumpliendo como siempre con su responsa
bilidad, que todo fuera algo más fácil. 

Lo más bello de la política es comprobar 
como hay momentos, tristemente siempre 
desagradables, donde se aparcan las ideas y 
florece la unión de las personas por encima 
de todo. Son esos momentos cuando todo 

da igual, cuando lo único impor
tante es que entre todos se solu
cionen las cosas de la mejor 
forma posible para nuestros 
vecinos. 

Momentos después de que 
ocurriera el trágico accidente, 
me trasladé con la máxima cele
ridad posible a la calle Valencia 
con la única finalidad de tratar 
de ayudar a quien más lo necesi

tara en esos momentos. Como un goteo, 
pero en un breve espacio de tiempo, todos 
los miembros de la corporación, de todos 
los partidos políticos, iban apareciendo en 
el lugar. Pero desde el primer minuto había 
otros muchos que son a los que verdadera
mente quiero agradecer y rendir mi peque
ño homenaje. 

Reconozco que en esos momentos la 
consternación que todos vivíamos era 
impresionante y personalmente, nunca olvi
daré esa noche. Debo, y tengo, que dar la 
enhorabuena a quienes en esos momentos 
demostraron la profesionalidad, la respon
sabilidad y la valentía y me hicieron sentir 
orgulloso no sólo como Concejal del Ayun
tamiento, sino como un vecino más de 
Getafe y es a todos los servicios de Getafe 

y sus responsables, entre ellos, el Concejal 
Delegado de Seguridad Ciudadana, David 
Lucas, servicios médicos, policía local, 
policía nacional, protección civil, bombe
ros, ejército del aire, y todos los voluntarios 
de las diferentes delegaciones municipales 
que iban apareciendo a cada minuto con 
una sola frase "¿qué hago?". No quiero 
olvidarme tampoco del resto de trabajado
res municipales que intervinieron posterior
mente, como son los servicios de limpieza y 
mantenimiento. Así, también el agradeci
miento a los servicios de emergencia de la 
Comunidad de Madrid que también desde 
el primer momento estuvieron prestando 
sus servicios y ayuda. 

Ojala no tengamos jamas que volver a 
vivir algo así; a mi en ese momento algunos 
periodistas me preguntaron si yo hubiera 
hecho algo más de ser el alcalde del muni
cipio: yo dije que no, que todos, todos, 
habíamos estado a la altura, y que el Ayun
tamiento de Getafe en todo momento ha 
estado a la altura. 

Deseamos, desde el Partido Popular de 
Getafe, que pronto todo vuelva a la norma
lidad, que la recuperación de los heridos sea 
rápida y nuestro más profundo sentir con 
los familiares de las personas que triste
mente han perdido la vida en este trágico 
accidente. 

José Luis Moreno 

PORTAVOZ PARTIDO POPULAR 

�-....,�SOCIACIONES DE MECINOS 

La Peña "El Madero" cumple 28 años 
A Peña "El Madero" cumple el 

5 de febrero 28 años. Esta Peña, 
fundada en 1977 es una de las más 
antiguas de Getafe. La fundaron cinco 
amigos que venían eufóricos de 
Valladolid de ver jugar y ganar al 
"Geta" allí. Debe su nombre de "el 
Madero" a que el mayor de los 
amigos se llamaba Francisco Serrano 
Madero. Todos ellos vivían en el 
barrio de San Isidro pero como hacía 
poco tiempo se había fundado otra 
con el nombre de San Isidro, se 
decidió nombrar a la Peña como a la 
persona de más edad. 
Esta Peña pronto fue conocida por su 
trabajo en el barrio. Así organizó las 
fiestas del barrio dos años en solitario 
con verbenas, juegos infantiles, 
competiciones deportivas incluida una 
competición de tiro al plato en Perales 

del Río. Todo ello se financiaba con 
publicidad, rifas y ayudas de los 
vecinos ya que esta Peña siempre fue 
muy querida en este barrio. 
Posteriormente, esta activa Peña 
comenzó a organizar viajes culturales 
nacionales e incluso internacionales. 
El último lo han realizado a París en 
el Puente de la Constitución, pero el 
más inolvidable fue el realizado a 
Cáceres el 19 de junio de 2004 ya que 
ese día ascendió el "Geta" a Primera 
División. Todos ellos, con la camiseta 
del Getafe cantaban y bailaban ante el 
estupor de los extremeños. 
La Peña "el Madero", con sus 133 
socios y socias, está muy engarzada 
en el entr¡imado social de Getafe y 
pertenece a la Federación de Peñas 
del Getafe. Y todo ello con una 
frenética actividad y llenos de 

proyectos. Participan en los 
Carnavales; reparten sardinas y 
limonada en el entierro de la Sardina; 
patrocinan un taller de dibujo para los 
menores; organizan campeonatos de 
mus y ayudan a varios equipos de 
fútbol sala de diferentes categorías. 
Su actual Presidente es Ricardo 
Frutos que lo es durante 18 años en 
dos etapas. 
En sus aniversarios siempre están 
acompañados por las Peñas Deportivas 
getafenses, Casas Regionales, 
Asociaciones ciudadanas, etc. Nosotros 
desde estas páginas queremos 
sumamos a ellos y les felicitamos muy 
sinceramente por la gran labor social 
que están realizando. Felicidades y 
ánimo en esa gran tarea. e 

Peña el Madero, plaza de Pinto, 2 



QUÉ hace un sudafricano de 
socio del Getafe? 

Pues por algo muy sencillo. Cuando 
vine a España, y como Serrano (Gregorio) 
es mi suegro y estaba siempre metido en el 
fútbol y en el Getafe, pues me llevó un día 
al campo y me gustó mucho. A partir de 
ahí decidí hacerme socio del Getafe. Y o ya 
era aficionado al fútbol desde pequeño, 
siempre me ha gustado este deporte. He 
vivido antes en el Reino Unido e iba a ver 
partidos de la Premier, con lo que la pa
sión y el gusto por el fútbol ya los llevaba 
dentro. 

¿ Qué te llevó a hacerte socio del 
Geta? 

Cuando llegué aquí ya traía el gusto del 
fútbol en el cuerpo, que junto al rugby son 
mis deportes favoritos, y una vez que vi el 
campo y el ambiente, si ya tenía claro que 
quería hacerme socio del Getafe, estos fac
tores acabaron de convencerme. Me 
acuerdo que hace tres años ya veía parti
dos en Segunda B, y desde entonces se me 
metió en la cabeza ser socio de este 
equipo. Y aquí estoy con mi carnet y como 
uno más. 

Son más de 180 los socios extranjeros 
del Getafe, ¿A qué crees que se debe 
esta afiliación? 

Creo que es debido a que ha aumentado 
el número de extranjeros en todos los lu
gares. Getafe al ser una de las ciudades 
más importantes de Madrid, con muchos 
inmigrantes y que el equipo haya subido a 
Primera División, son los factores que han 

�§NTREVIST A 

Warren Cordon, socio del Getafe y nacido en Sudáfrica 

"Estoy lejos de mi país pero 
cada vez más cerca de Getafe"

Warren Gordon, de 26 años (Ciudad del Cabo, Sudáfrica), profesor de 
inglés y residente en Getafe, lleva viviendo en nuestra ciudad cuatro 
años, en concreto en el populoso barrio de la Alhóndiga. Desde el primer 
instante se sintió atraído por el fútbol, deporte que ha practicado, lo que 
le llevó a convertirse en socio del equipo azul en la pasada temporada 
con el carnet número 4359. Su ídolo es Gica Graioveanu. Como Warren, 
el equipo azul cuenta con alrededor de 180 socios no nacionales, entre 
los que destacan procedentes de América del Sur, rumanos, marroquíes y
búlgaros, y que, sin ningún género de dudas ha actuado como uno de los 
mejores factores para la integración. Warren, entre clase y clase, nos 
dedicó unos minutos de su tiempo para hablarnos de sus sentimientos, 
sus gustos y su pasión por el conjunto azul. 

"El fútbol aquí en España, 

como en el Reino Unido, 

más que una afición, 

es una religión" 

hecho que el número de socios aumente. 
Estos son los motivos de que haya crecido 
el numero de afiliados entre los seguidores 
del Getafe. 

¿ Qué te llama la atención de este 
equipo y de su afición? 

Particularmente del año pasado me 
llamó la atención el ascenso logrado, que 
lo viví muy intensamente. En el pueblo 
nunca se había visto una cosa así y era 
algo muy especial. Y en el campo del Ge
tafe, creo que la afición es increíble. La 
gente aquí vive el fútbol intensamente, es 
algo muy especial. 

ENTRE NOSOTROS 

¿Cómo te sientes entre nosotros? 
Muy a gusto en general. A pesar de 

haber vivido en Sudáfrica y Reino Unido, 
en los que la vida diaria es muy parecida; 
en España es muy diferente. La gente es 
más abierta. Se vive más en la calle, sales 
a tomar algo con los amigos, quedas los 
fines de semana para salir, es distinto. 
Aquí echas de menos a la familia, pero con 
la gente aquí no me siento tan lejos de los 
míos. Me siento uno más. 

¿Consideras el fútbol un factor im
portante de integración? 

Creo que sí. El fútbol aquí en España, 
como en el Reino Unido, más que una afi
ción, es una religión. Es algo muy impor
tante. En mi caso, ahora en las pasadas na
vidades sentía que me faltaba algo, no 

Test a bote pronto 

Getafe: 
Fútbol: 

Segundo hogar 
Unidad 

Sudáfrica: Mi país 
Lo que más le gusta: Ir de tapas 
Lo que no te gusta: Pues 

Tu grito de apoyo: 
Un deseo: 

sinceramente, 
nada 
"Aúpa Geta" 
Que el Getafe se 
quede en primera 

había liga, y es cómo si me faltara algo en 
mi vida diaria. Creo que el fútbol nos une 
a todos. 

¿ Qué es lo que más te gusta de nues
tra ciudad? 

La gente en general. La gente vive en 
la calle. Es una ciudad muy unida. Hay 
muy buena gente. Los vecinos me tratan 
bien y no me siento extraño. Eso es lo 
más importante. � 

"Aquí echas de menos 

a la familia, pero con 

la gente de aquí me siento 

uno más" 

7 
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OTICIAS 

Ya hay acuerdo con los 
propietarios del suelo 
para construir el Campo 
de Golf en Pera les 

L Ayuntamiento ha llegado a 
un acuerdo con los propietarios de suelo 
de Perales del Río, para la construcción del 
campo de golf. En el momento en que el 
Ayuntamiento aporte el suelo, podrían ini
ciarse las obras de construcción del 
campo. El campo tendrá un diseño nove
doso, tendrá 18 hoyos y albergará distintas 
escuelas municipales para intentar que los 
jóvenes de Getafe y de la zona sur puedan 
iniciarse en la práctica de este deporte, de
jando así de ser un deporte minoritario. 

El acuerdo de permuta, que se aprobó 
en el Pleno extraordinario del 23 de di
ciembre de 2004 se formalizará con cada 
uno de los propietarios de las parcelas me
diante convenio individualizado. Este 
acuerdo sobre el suelo viene a rubricar el 
acuerdo que el Ayuntamiento de Getafe 
firmó con la Federación de Golf, en mayo 
de 2003. 

Este acuerdo sobre el suelo 

viene a rubricar el acuerdo 

que se firmó con la 

Federación de Golf, hace 

algo más de un año 

Momento 

de la firma 

con la 

Federación 

de Golf. 

El Ayuntamiento impulsa la 
creación de una Red de Empresas 
Sensibilizadas 

L Ayuntamiento de Getafe 
participa en la creación de una Red de 
Empresas Sensibilizadas que tiene como 
objetivo la integra-
ción laboral de los 

pio de igualdad de oportunidades en su 
práctica habitual promoviendo en sus 
plantillas la contratación de las perso-

nas que más difi
cultades encuen

colectivos más des
favorecidos. Esta 
Red ha sido impul
sada por la Agrupa
ción de Desarrollo 
Madrid Sur, creada 
a partir de la Inicia
tiva Comunitaria 
EQUAL, en la que 
se integra la Agen
cia Local de Em-

Tiene como objetivo la tran a la hora de 
acceder a un em
pleo como son los 
jóvenes, mujeres, 
personas con al
guna discapacidad 
o desempleados
de larga duración.
Las empresas que
participan en el

integración de las personas 

con dificultades para 

encontrar un empleo 

beneficiándose también las 

empresas con algunas 

ventajas 

pleo y Formación 
del Ayuntamiento. 
La colaboración con esta Red, que está 
formada por Getafe, Leganés, Humanes, 
Parla, Alcorcón y Fuenlabrada, provoca 
también numerosas ventajas. 

El fin es agrupar a un conjunto de 
empresas decididas a integrar el princi-

proyecto y se 
comprometen a 
realizar una ges-

tión ética de sus recursos, obtienen una 
serie de ventajas como beneficios fisca
les. Hasta ahora se ha trabajado con 
más de un centenar de empresas y 
treinta y ocho se han incorporado ya a 
la Red. � 

Cedida una parcela 
de 3.500 metros cuadrados 
para la Agencia Tributaria 

L pasado mes de diciembre el Pleno del Ayuntamiento aprobó la 
cesión gratuita de una parcela de 3.471 metros cuadrados a la Agencia 
Estatal de la Administración Tributaria de Madrid, para la instalación de las 
nuevas oficinas en Getafe, que atendería las necesidades de la zona. El suelo 
se ha cedido en la zona de Kelvinator. La construcción de esta sede debe 
iniciarse en los próximos cinco años, debiendo mantenerse durante los 
treinta años siguientes. 

La construcción de una sede de estas características en nuestra localidad 
subrayaría el carácter de centralidad de Getafe en la zona. � 

Y, además ... 

• Los días 5 y 16 de mayo son las fies
tas locales de 2005. Coinciden en el
calendario litúrgico con el jueves y
lunes de Pentecostés como es tradi
ción en Getafe.

Homenaje del Ayuntamiento a sus jubilados de 2004. Veinticinco tra
bajadores del Ayuntamiento que se han jubilado en 2004 recibieron un recuerdo a 
modo de homenaje en un acto que se celebró el pasado 17 de diciembre en el Salón 
de Plenos, 19 hombres y 6 mujeres recibieron este homenaje del Alcalde, Pedro 
Castro y de otros miembros de la Corporación Municipal. � 

• La Agencia de Desarrollo Local Ge
tafe Iniciativas SA (GISA) del Ayun
tamiento ha editado el vídeo "Getafe,
ciudad emprendedora" en castellano y
en inglés que da a conocer los proyec
tos que hacen de Getafe la ciudad con
la mayor inversión económica.



Aprobados 
los pliegos 
de condiciones 

• • • para 1n1c1ar 
la expropiación 
de la nueva zona 
industrial 
de "Los Gavilanes" 

L Pleno del Ayuntamiento ha apro
bado los pliegos de prescripciones técnicas y 
cláusulas administrativas particulares para ges
tionar mediante concurso público, la expro
piación del sector de "Los Gavilanes" y sus 
conexiones exteriores, donde se desarrollará un 
Polígono Industrial de 2 millones de metros 
cuadrados de suelo y propiciará la creación 
de miles de puestos de trabajo. 

En la proposición del Concejal Delegado de 
Urbanismo se recoge que los Pliegos de Con
diciones para gestionar esta expropiación fue
ron aprobados el 28 de julio de 2004. El 7 de 
octubre de 2004, el Pleno declaró desierto el 
concurso al no haberse presentado ninguna 
proposición en el plazo establecido para ello. 
Ahora se vuelven a aprobar los pliegos para 
convocar de nuevo el concurso público esta
bleciendo el canon de la concesión en 
12.627 .623 euros. 

Los Gavilanes, es una zona excelentemen
te comunicada del municipio de Getafe y que 
constituye una nueva apuesta del Ayunta
miento por el desarrollo de suelo industrial 
como impulso al desarrollo económico. -?-1.. 

�-�OTICIAS 

El P leno aprobó un borrador de convenio 
para prolongar el metro a Perales 

L Pleno del Ayuntamiento 
aprobó un borrador de un convenio de cola
boración a suscribir con la Comunidad de 
Madrid para "reali-
zar las obras de pro-

1 

Madrid y el Ayuntamiento de Getafe se plan
tean la realización coordinada de las actua
ciones para conseguir llevar el Metro desde la 

estación de Villa

longación del metro . � 
desde las futuras co- En esta legislatura se haran 

verde Alto en Madrid 
hasta la actual línea 
de Metrosur El Casar 
en Getafe y con pos
terioridad a Perales 
del Río, el barrio de 
mayor desarrollo en 
Getafe". 

cheras situadas entre 
la carretera de Villa
verde y la M-45 
hasta la finalización 
del ámbito del sector 
de Los Molinos en 
una primera fase y 
desde allí a Perales 

los proyectos desde 

Villaverde hasta El Casar 

y en la siguiente desde 

El Casar a Perales del Río MINTRA reali
zará en esta legisla
tura los proyectos y 9 

obras de infraestruc-del Río en su se-
gunda fase", según 
se refleja en la proposición del Concejal De
legado de Urbanismo. 

Como existe coincidencia en los objetivos 
de ambas administraciones, "la Comunidad de 

tura necesaria para 
llevar el metro desde Villaverde Alto a El 
Casar y en la siguiente legislatura desde El 
Casar hasta Perales del Río. Este organismo 
llevará la dirección facultativa del proyecto. 

Se pide coherencia en la aplicación 
de las tarifas de transporte público 

L Pleno ha instado al Gobierno 
de la Comunidad de Madrid y al Consorcio 
Regional de Transportes a mantener una po
sición coherente en 
la subida de tarifas 

que gravan muy negativamente la economía 
de conjunto de los madrileños y que perjudi
can de manera especial a aquellas familias 

con menor poder ad
quisitivo, principales 

del transporte pú
blico, ya que las apli
cadas para el pre
sente año las consi
deran abusivas. Asi
mismo se ha pedido 
la ampliación del 
abono transporte 
joven hasta los 26 
años, la apertura del 
metro las 24 horas 
durante los fines de 
semana y, la mejora 

Se pide la ampliación 
usuarios de este tipo 
de transporte. 

del abono transporte joven Además, se pre
tende convocar ur
gentemente al Con
sorcio Regional de 
Transportes, con el 
objeto de retirar la 
subida estipulada y 
plantear la congela
ción de las mismas, 
no superando en nin-

hasta los 26 años, la 

apertura del metro las 24 

horas durante los fines de 

semana y, la mejora en los 

servicios de Búhos 

en los servicios de 
Búhos. 

La proposición argumenta, que en el perí
odo comprendido entre 1995 y 2004, las tari
fas del transporte público han experimentado 
un crecimiento extraordinario con subidas de 
hasta un 48% en los abonos mensuales y de 
un 35% en el billete sencillo. Unas subidas 

gún caso, la previ
sión del crecimiento 
de los precios. Tam-

bién se puntualiza en la proposición conjunta 
la necesidad de elaborar un Plan Integral de 
Movilidad y un Plan de Infraestructuras de 
Transporte, dialogando con los interlocutores 
políticos y sociales, y consensuado entre las 
instituciones afectadas. -Z.. 
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EGURIDAD 

Se modificarán 
laa ordenanzas 
para impedir 
la detonación 
de artefactos 
pirotécnicos 

N la Junta Local de Seguridad 
celebrada el pasado 11 de enero se ha deci
dido modificar las Ordenanzas Municipa
les con el fin de evitar en Getafe la detona
ción de artefactos pirotécnicos. El Concejal 
de Seguridad Ciudadana anunció este cam
bio al observarse que se había incremen
tado de forma importante la detonación de 
estos artefactos en las fiestas navideñas. 

En esta Junta se dio cuenta de la aplica
ción del Plan Especial de Seguridad Ciu
dadana impulsado por el Ministerio del In
terior y que se ha aplicado en Getafe sin 
ningún contratiempo. También se ha con
tactado que las fiestas navideñas transcu
rrieron con tranquilidad, con un descenso 
de la delincuencia respecto a años anterio
res. Asimismo se dio cuenta de varios dis
positivos especiales montados en los ba
rrios de Alhóndiga, Bercial y Perales del 
Río, dispositivos que continuarán. 

Tomaron posesión 
loa 50 nuevos 
agentes de policía 

L pasado 1 O de enero tomaron 
posesión los 50 nuevos agentes de Policía 
Local tras el período de selección que se 
realizó en diciembre. Ese mismo día ingre
saron en el Instituto Superior de Estudios 
de Seguridad (ISES) para efectuar el perí
odo de formación de seis meses. A las 
pruebas se presentaron 1417 aspirantes. 

Con la incorporación de estos agentes 
en el mes de junio la plantilla de Policía 
Local del Ayuntamiento estará compuesta 
por 213 efectivos cuya labor redundará en 
una mayor seguridad en nuestro tiempo. 
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El Gobierno Municipal crea 
el Consejo Local de Seguridad 

L Gobierno Municipal de Getafe ha decidido hoy crear el Consejo Local 
de Seguridad en el que estarían presentes los grupos políticos, el Cuerpo Nacional de 
Policía, Policía Local, Guardia Civil, Sindicatos y Asociaciones de Vecinos. El 
Gobierno Municipal sigue así, trabajando, en la seguridad a través de instrumentos 
innovadores. A partir de enero se ha abierto un proceso de comunicación de la 
creación de este Consejo a los colectivos y entidades que estarían presentes en él 
para determinar sus normas de funcionamiento. Este proceso comienza mañana con 
la Junta Local de Seguridad Ordinaria. 

Como se recordará, el Ayuntamiento de Getafe fue pionero en la creación de la 
Junta Local de Seguridad ya que la constituyó en el año 1985. Posteriormente, la Ley 
de Seguridad 2/86 aprobada en mayo de 1987 estableció la creación de estas Juntas 
Locales. Desde 1985, el Ayuntamiento de Getafe, celebra escrupulosamente cada mes 
y, desde su creación, una Junta Local de Seguridad Ordinaria en la que están 
representados los cuerpos y fuerzas de Seguridad del Estado (Policía Nacional y 
Guardia Civil); la Delegación del Gobierno; el Ayuntamiento con todos los grupos que 

Estará formado por los 

grupos políticos, Cuerpos y 

Fuerzas de Seguridad del 

Estado, sindicatos y 

asociaciones ciudadanas 
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conforman la Corporación Municipal y la 
Comunidad de Madrid. En Getafe se ha 
revelado como un método eficaz de 
control y coordinación de la seguridad en 
el municipio ya que, desde hace varios 
años las estadísticas demuestran que 
Getafe es el municipio más seguro de la 
Comunidad de Madrid. En el año 2000, la 
Comunidad de Madrid otorgó al 
Ayuntamiento, la medalla de oro de 
seguridad. 

;¿"J. 1� -º'f 

• 1 
Agr¡jdJcemos la diligencia e interés puaslos en el desarroUo del Plan de Segur.dCf<l j durante estas Fiestas Navideñas, Ce cuyo oontenido procederet� a dar comunicación a la Secretaria de E:;tado de Seguridad del MfnistEf1 dfl lnterU)r. 

El Delegado del 
Gobierno 
Constantino Méndez 
felicitó mediante un 
fax al Ayuntamiento 
de Getafe por "la 
diligencia e interés 
puestos en el 
desarrollo del Plan 
de Seguridad 
durante las fiestas 
Navideñas". 

,, 1 
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Madrid, 29 de Diciembre de 2004 
El DEL¡¡Gll>,()O DEL GOB

J
NO EN MADRID 

'\ 1 ', \ 

Fdo.: tonstantino Méndez Martinez 

SR. D. RO O SÁNCHEZ MU/;IOZ. 
'! 

DELEGAC1$6 tE HACIENDA. PATRIMONIO Y SEGURIDAD CIUDADANA 
AYUNTA 110 DE GETAFE. 

: 1 
·, \ ¡

En esta misma 
comunicación se 
asegura que se ha 
dado comunicación 
a la Secretaria de 
Estado de Seguridad 
del Ministerio de 
Interior. 

El Delegado del Gobierno agradece 
la diligencia en la aplica�ión 
del Plan de Seguridad 
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Aprobado un borrador 
de convenio para instalar 
centros tecnológicos 
de la politécnica en Getafe 

Pedro Castro, Alcalde de Getafe recibe al Delegado 
del Gobierno, Constantino Méndez. 

Aseguró que Getafe ha 

tenido un número de agentes 

del Cuerpo Nacional de 

Policía ''por debajo del 

catálogo" pese a ser una 

ciudad en franco desarrollo 

L Delegado del Gobierno, 
Constantino Méndez anunció en su visita 
a Getafe, la incorporación de 40 nuevos 
agentes de policía nacional que se irán in
corporando a lo largo del año. Méndez 
aseguró que Getafe ha tenido un número 
de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
"por debajo del catálogo" pese a ser una 
ciudad en franco desarrollo. Por ello cali
ficó esta ampliación de "imperiosa" ya 
que el número de policía "no es sufi
ciente". También felicitó a la ciudad por 
sufrir el menor número de delitos por ha
bitante y año de toda la Comunidad de 
Madrid. 

seguridad para el año 2005 y se abordó la 
reactivación del convenio firmado por el 
Ayuntamiento y el Ministerio del Interior 
que establecía algunas cuestiones que fue
ron paralizadas en la última legislatura. 
Entre ellas la creación de una inspección 
conjunta de las Policías Local y Nacional, 
el intercambio de bases de datos y el esta
blecimiento de un Centro de Coordinación 
Policial. 

El Ayuntamiento celebra puntualmente, 
cada mes, una Junta Local de Seguridad 
Ordinaria en la que están representadas los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Es
tado, la Delegación del Gobierno, repre
sentantes de todos los grupos políticos que 
conforman la Corporación Municipal y la 
Comunidad de Madrid. 

Constantino Méndez presidió la Junta 
Local de Seguridad en el mes de diciembre 
en la que se trabajó en las previsiones de 

Construidos por Daniel Hernando 

El Ayuntamiento decide la compra 
de una colección de 1.500 aviones 
artesanos de madera 

L Ayuntamiento ha decidido la compra de 1.500 aviones 
elaborado en madera para que formen parte del futuro Museo de la 
Aviación. Con un conocimiento prodigioso de la historia de la avia
ción y sobre todo con una paciencia infinita, Daniel Hemando, fue a 
lo largo de 40 años, construyendo de forma artesanal estos aviones 
que reproducen todos los modelos de la aviación a escala l :50. 

Posiblemente 

formarán parte 

del futuro Museo 

de la Aviación 

El Concejal de Desarrollo Econó
mico, David Castro que ha culmi
nado las negociaciones aseguró que 
se trataba de una de las pocas colec
ciones completas del mundo que para 
la familia de su creador tiene un 
valor incalculable. En estos momen
tos se está buscando un emplaza
miento idóneo para esta colección 
hasta que esté listo el Museo de la 
Aviación, un proyecto que se está 

trabajando con la Fundación Infante de Orleans. Una Fundación que 
ha logrado consolidarse con una de las colecciones de aviones histó
ricos más importantes de Europa tanto por la calidad de sus fondos 
como en número ya que cuenta en la actualidad con 33 aeronaves que 
se encuentran actualmente en Cuatro Vientos. 

Aprobado un borrador de convenio 

para instalar centros tecnológicos 
de la politécnica en Getafe 

L Pleno del Ayuntamiento aprobó un borrador de conve
nio entre el Instituto Madrileño de Desarrollo, el Consorcio Urbanís
tico del Area Tecnológica del Sur, la Universidad Politécnica de Ma
drid y el Ayuntamiento de Getafe para diversos Centros Tecnológicos 
y un vivero de empresas "spin-off' de esta Universidad en el Area 
Tecnológica del Sur. Estos Centros se instalarán en una parcela de 
102.155 metros cuadrados. El convenio se firmará en breve. 

En este borrador de convenio, se recoge, entre otras muchas cues
tiones que la Universidad Politécnica se compromete, en una primera 
fase a la implantación y puesta en funcionamiento, instalar un Cen
tro Tecnológico de Investigación en Recursos Energéticos, Minera
les y Materiales Avanzados; un Centro Tecnológico de Investigación 
Industrial; un Centro Tecnológico de Investigación Aeroespacial y 
un vivero de empresas de base tecnológica y servicios asociados. 

Como se recordará, el Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad 
de Madrid constituyeron el 10 de octubre de 2001 el Consorcio Ur
banístico Area Tecnológica del Sur. Este Consorcio tiene por objeto 

entre otras actividades previstas 
en sus Estatutos, la promoción, 

Son tres centros y un crea�ión y gestión de centros de
serv1c1os para las empresas para 
su explotación en el régimen pú
blico o privado que éste deter
mine y singularmente la puesta 
en marcha de estos centros cuya 
misión principal será promover 
la innovación tecnológica del 

vivero de empresas 

que se instalarán 

en una parcela 

de 102.155 
sector industrial de la Comuni
dad de Madrid. 
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El día 13 de Enero fue una jornada trágica para Getafe. 

Los vecinos de los números 55 y 57 de la Calle Valencia 

sufrieron una explosión de gas, que se saldó de forma 

dramática con tres fallecidos, entre ellos un bebé de 4 

meses, y una veintena de heridos, cinco de ellos de 

gravedad; que afortunadamente evolucionan 

favorablemente. La estructura del edificio, según los 

informes de los técnicos municipales, aguantó la 

explosión. 

Más de 100 vecinos 
afectados por 
la explosión 
de la calle Valencia 

No 

podrán 
volver a 

su casa 
• 

en varios 
meses 

ESDE un primer momento 
todos los vecinos y los distintos servicios 
municipales se pusieron a trabajar denoda
damente para ayudar en todos los aspectos 
a los damnificados, víctimas, y familiares; 
se habilitó el Polideportivo Juan de la 
Cierva con un equipo de trabajadores so
ciales y psicólogos para atender, en un pri
mer momento a las personas afectadas. Al 
día siguiente se negoció con la Residencia 
de Estudiantes Fernando de los Ríos y con 
los hoteles de nuestro municipio para alo
jarlos. En los días sucesivos se siguió ne
gociando con las distintas administracio
nes y empresas suministradores para nor
malizar, en la medida de lo posible, la vida 
de estos vecinos. Así se sucedieron reunio
nes además de con los vecinos, con Co
rreos, Iberdrola, Telefónica, Gas Natural, 
etc. Algunas de ellas han suspendido la 
facturación de estas viviendas en tanto en 
cuanto se reconstruyan. 



Balance 

• Causa de la explosión: Escape de
gas.

• Tres fallecidos y una veintena de
heridos.

• Edificios afectados: Números 55 y
57 de la calle Valencia; así como
algunos aledaños.

• Vecinos afectados: 10 l.

• Los edificios afectados se apuntala
ron la misma noche del suceso.

LUTO Y DOLOR 

Una fuerte explosión puso en alerta a 
toda la ciudad y a la totalidad de medios 
municipales y autonómicos que acudían el 
pasado 13 de enero a la calle Valencia, 
donde se encontraron con un panorama de
solador. El balance de este devastador es-

Los informes técnicos 

aseguran que la estructura 

del edificio aguantó la 

explosión 

cape de gas, confirmado en todos sus ex
tremos, era de tres muertos y una veintena 
de heridos, aunque la evolución de los más 
graves ha sido favorable. 

Tras los primeros impactos, la totalidad 
de servicios de emergencia así como los ser
vicios municipales, con Servicios Sociales y 
Consumo a la cabeza, se pusieron manos a 

La familia Rovira Pérez nos ha hecho llegar 
esta nota para su publicación 

GRACIAS 
Nuestro hijo Jorge estaba en el piso que explotó en Getafe el pasado día 12 de 

enero. Ante todo queremos mandar nuestro pésame a las familias de las personas fa
llecidas y a los heridos nuestro cariño y apoyo, deseando que pronto se restablez
can. Jorge siempre llevará consigo el dolor de esta tragedia y tampoco olvidará la 
ayuda que recibió de los vecinos de la calle Valencia. Así, recuerda en especial, a 
un señor que entró en el piso sin pensar en el peligro, a los que luego le arroparon 
y de una forma muy especial al que le abrazó. 

Queremos agradecer, de todo corazón su ayuda y queremos agradecer también la 
de todo el personal del Hospital de Getafe, al Ayuntamiento y a todas las personas 
que se han interesado por él. Muchas gracias a todos. 

la obra. Pasadas unas horas se establecieron 
distintos puntos de ayuda, asesoramiento e 
información por los que han pasado los ve
cinos para saber qué hacer tanto con sus per
tenencias perdidas, con los desperfectos de 
sus domicilios, y con las cuestiones que 
plantear a las aseguradoras. Muchos de ellos 
han sido tratados por los médicos y psicólo
gos ante una situación dramática. Es im
prescindible destacar la solidaridad que han 
mostrado cientos de vecinos ofreciendo 
desde ayuda hasta alojamientos a los afecta
dos, el tiempo que haga falta 

Posteriormente era el propio Ayunta
miento quién convocaba a todas las partes 
interesadas (aseguradoras y vecinos), 
para emitir un primer veredicto sobre las 
medidas que se han de adoptar en el fu
turo inmediato. No obstante, desde el 
Ayuntamiento de Getafe se precisa que 
los vecinos afectados, sea cual sea la de
cisión que se tome con el edificio, pasa
ran varios meses hasta poder volver a sus 
domicilios. Las aseguradoras por su parte 
están trabajando en distintos informes y 
dictámenes en torno a la seguridad del 

Familia Rovira Pérez 

edificio, para posteriormente tomar la de
cisión final. 

El Alcalde, Pedro Castro, en medio del 
dolor causado destacó la solidaridad del 
pueblo de Getafe "una vez más, todos los 
vecinos, han vuelto a mostrar su apoyo 
ante una situación tan dramática, ponién
dose de manifiesto una vez más que esta 
ciudad sabe responder ante cualquier cir
cunstancia". En las visitas realizadas a los 
heridos mostró su apoyo absoluto a los fa
miliares de las víctimas y a los vecinos 
afectados, "a los cuales seguiremos ayu
dando hasta que se normalicen las situa
ciones y puedan volver a sus hogares. 

El Ayuntamiento ha 

negociado con algunas 

empresas de suministros 

para que no facturen estos 

meses 

13 
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Momento de la 
presentación. 

Se presentó la nueva comisión 
de Participación de la Infancia y 
Adolescencia de Getafe

L pasado 20 de enero, se presentó la nueva Comisión de 
Participación de la Infancia y la Adolescencia formada por 75 chicos 
y chicas, de Educación Primaria y Secundaria. Una comisión que 
tiene por delante el objetivo de trabajar el acuerdo firmado con el 
Ayuntamiento de Getafe, en 2003, para mejorar las necesidades bá
sicas que tiene Getafe para los niños, niñas y adolescentes. 

La forman 75 chicos y 

chicas de Primaria y 

Secundaria que tienen una 

larga tarea por delante 

En el acto, tras los reconocimientos institucionales a los chicos y 
chicas y sus familias, se presentaron las acciones que la Comisión ha 
llevado a cabo hasta el momento, y las futuras que se piensan realizar. 
El acto finalizó con un reconocimiento a los miembros más antiguos. 

La Plataforma viene funcionando en Getafe, desde diciembre de 
2001, para dar voz a los jóvenes del municipio. En ella aprenden las 
conductas de un modelo social democrático, como son la represen
tación, el análisis de los problemas, consensuar acciones, escuchar, 
hablar en público, denunciar, etc. Como representantes de los cen
tros educativos, los chicos y chicas tienen tareas importantes, como 
apoyar y colaborar para que la escuela contribuya a una educación 
integral y también colaborar para que la ciudad sea más habitable. 
La nueva Comisión es fruto de las elecciones en los Centros de Se
cundaria, que se celebraron el pasado curso. 

La Universidad 
Carlos 111 concede el 
Premio de Innovación 
a la Docencia al 
Instituto Alta"ir 

14 
A Universidad Carlos III ha conce-

cido el Premio de Innovación a la Docen
cia al proyecto "Más culturas, más ri
queza. Un proyecto de innovación para re
conocer la riqueza de las diferentes cultu
ras" del Instituto de Educación Secundaria 
Alta"ir. En este proyecto premiado han par
ticipado 22 profesores y profesoras de este 
Centro, en el que se han celebrado durante 
dos años unas Jornadas lnterculturales con 
la finalidad de fomentar la tolerancia y la 
integración entre las diferentes culturas 
presentes en el centro educativo. --z 

Adal organiza un 
curso sobre modelos 
alternativos de 
enseñanza deportiva 
en edad escolar 

A Asociación de Profesorado de 
Educación Física "Ada]" organizan un 
curso a distancia sobre "modelos alternati
vos de enseñanza de los deportes en la 
edad escolar" que tendrá dos jornadas pre
senciales, el 8 de febrero y el 7 de marzo. 
Estas jornadas tendrán lugar en el Centro 
Cívico Cerro Buenavista del Sector Tres 
de seis de la tarde a ocho y media de la 
noche. Las personas que estén interesadas 
pueden consultar más información en 
www .apefaldal.org. --z.. 

Treinta concejales de educación reunidos 
en Getafe exigieron a la Comunidad 
de Madrid un Plan de inversiones 

REINT A Concejales de Edu
cación socialistas reunidos en Getafe exi
gieron a la Comunidad de Madrid, abrir un 
proceso de negocia-

centros públicos de los municipws y la 
elaboración de un Plan de Choque de 
obras de mejora". 

En la reunión 
mostraron también ción para lograr la 

plena escolariza
ción de alumnos en 
educación infantil y 
una actuación de in
versiones en obras 
de mejora y adapta
ción en centros edu-

Pidieron también su preocupación 
"porque no se eje
cuten acciones en
caminadas a ga
rantizar la seguri
dad integral en los 

la eliminación de 

los barracones y la 

masificación de las aulas 

cativos. Exigieron 
también a la Comu-
nidad, la eliminación de los barracones y 
la masificación en las aulas mediante un 
Plan de Inversiones en la construcción de 
nuevos centros. 

La reforma, mejora y adaptación de los 
centros educativos "deberá garantizar 
condiciones dignas y de calidad en los 

centros educati
vos". La reunión 
finalizó con el 

compromiso de "trabajar en colaboración 
con la Federación de Municipios de Ma
drid a fin de contribuir a la clarificación y 
elaboración de un nuevo marco compe
tencia]- y la financiación de los munici
pios en general y del marco educativo en 
particular". --z.. 
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Los vecinos y vecinas de Getaf e 

tendrán la última palabra en la 

elaboración del nuevo Reglamento 

de Participación Ciudadana del cual 

se ha presentado un borrador que 

contiene líneas generales. "Se trata 

de una herramienta que regulará y 

potenciará la participación de la 

ciudadanía en la vida política y 

social". Hay que recordar que el 

Pleno del Ayuntamiento aprobó el

. primer Reglamento de Participación

Ciudadana hace ya 20 años (1985) y, 

más tarde, en 1992 se revisó, 

actualizó y aprobó el que permanece 

vigente en estos momentos. 

¿Cómo participar? 
Este proyecto necesita de la partici

pación de los getafenses para que el 
texto final que será aprobado en se
sión plenaria, sea consensuado y con 
el mayor debate por parte de los ciu
dadanos. Éstos pueden participar en
viando sus aportaciones: 

• Por fax al número 91 665 17 34
• Por correo electrónico a la direc

ción: areasocial@ayto-getafe.org 
• Participando en las reuniones de

Consejos de Barrio y Consejos Sec
toriales 

• En grupos de discusión a través de fi
chas de inscripción que se facilitarán 

• Colaborando como monitores en las
distintas fases de presentación (para 
lo cual es preciso ponerse en contacto 
con la Delegación del Area Social en 
la calle Ramón y Cajal, 22, donde se 
les facilitarán entrenamiento) 

Loa vecinoa tienen 
la última palabra 
en el nuevo Reglamento 
de Participación Ciudadana 

L Borrador presentado introduce 
importantes novedades que con el lema 
"Getafe, una ciudad que se mueve" crea 
instrumentos para 

Asimismo se amplían los mecanismos 
de participación en la vida municipal ya 
que se plantea ordenar el Derecho de Pe-

tición, el Derecho 
garantizar los dere
chos de información 
y participación; ins
taura la Figura del 
Defensor o Defen
sora de la Ciudada
nía y fortalece las 
asociaciones a la 
vez que les garan
tiza sus derechos. 

Con el lema "Getafe, una 
de Propuesta, la 
Consulta Popular, 
la Iniciativa Ciu
dadana, la Audien
cia Pública y la in
tervención en los 
Plenos Municipa
les. También se 
ofrecerán progra-

ciudad que se mueve" crea 

instrumentos para 

garantizar la participación 

de los ciudadanos 

En este documento 
se incluye, entre otras casas, la creación, en 
cada distrito, de una Oficina de Atención 
Ciudadana donde los vecinos podrán regis
trar documentación, hacer seguimiento de 
quejas, depositar iniciativas, gestionar 
asuntos relativos al Padrón Municipal, etc. 

mas de formación 
y asesoramiento a 

las asociaciones y se crearán los Conse-
jos de Distrito que sustituirán a los Con
sejos de Barrio, se promoverán los Con
sejos Sectorial y se creará el Consejo de 15 
la Ciudad que coordinará al resto de los 
Consejos. 

Principales novedades: 
• Figura del Defensor o Defensora

del Ciudadano 
• Creación de una oficina de Aten

ción Ciudadana 
• Se ordenan los Derechos de Peti

ción, de Propuesta 
• Se crearán los mecanismos que

posibiliten la consulta popular 

• Se regulará la intervención en los
Plenos Municipales 

• Se organizará el Trámite de Au
diencia 

• Se impulsará la Iniciativa Ciuda
dana 

• Se crearán los Consejos de Dis
trito y el Consejo de la Ciudad 
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Las Avenidas de La Paz y Comandante Ripollés, 
estarán en El Bercial. 

Dos calles en El Bercial 
rendirán homenaje a 
las víctimas del 11-M 
y del YAK-42 

L Pleno celebrado el 23 de diciem
bre apoyó un acuerdo de la Junta de Gobierno 
por el que se ha decidido denominar dos calles 
del desaJTollo urbanístico del Bercial con los 
nombres de avenida de La Paz y Comandante 
José Manuel Ripollés. Estos dos nombres quie
ren mostrar la solidaridad del pueblo de Getafe 
con las víctimas del atentado del 11 de marzo y 
con las del accidente del avión Yakolev 42. 
A venida de La Paz es la calle que recordará a 

16 las víctimas del 11-M y la de Comandante José
Manuel Ripollés quien tuvo una estrecha rela
ción con Getafe servirá de homenaje a las víc
timas del accidente del Yak42 en Turquía. 

El Comandante José Manuel Ripollés nació 
en Sidi-Ifni en 1958. Desde 1975 vivió en Ge
tafe, donde estudio en los Escolapios. Ingresó 
en la Academia Militar de Zaragoza en 1980. 
En 1986 se casó en la Catedral de la Magdalena 
con Mari Paz Fernández Acosta, vecina de Ge
tafe. En Getafe también nacieron sus dos hijos. 
Después de varios ascensos, entre los años 2001 
y 2002 es designado Jefe de la Campaña Antár
tica en la Base Gabriel de Castilla. En 2003 es 
destinado a Afganistán como componente de la 
APSFOR. El 26 de mayo de 2003 regresa a Es
paña tras pasar cuatro meses en el país citado re
alizando misiones de paz. El avión ucraniano en 
el que viajaba junto a sus compañeros se estre
lla en el noroeste de Turquía. � 

Serán las Avenidas de la Paz 

y del Comandante José 

Manuel Ripollés 

Los trabajos se 
entregarán en 
el Centro de 
la Mujer. CENTRO 
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El Ayu nta m 1ento env1a Consejo Local de Cooperación. 

30.000 euros a las zonas afectadas 
por el seísmo del sudeste asiático 

A Junta de Gobierno del Ayunta
miento de Getafe aprobó el pasado 13 de enero 
una partida extraordinaria de 30.000 euros 
para "tratar de paliar los efectos del devasta
dor seismo ocurrido 

deseen puedan mostrar su solidaridad con las 
zonas afectadas. 

En la propuesta del Gobierno Municipal se 
asegura que "desgraciadamente, a pesar e/fatal

balance, la Organiza
ción Mundial de la en el sudeste asiático 

y que será enviado 
con la máxima celeri
dad posible a las or
ganizaciones e insti
tuciones que están 
trabajando en la 
zona". En la moción 
que plantea este 
acuerdo, "el Ayunta-
miento de Getafe 

El Consejo Local de 

Cooperación y Solidaridad 

impulsará una campaña 

ciudadana 

Salud" ha señalado 
que "lo peor podría
estar aún por llegar 
debido a que las en
fermedades y epide
mias ocasionadas por 
la descomposición de 
los cuerpos y la falta 
de agua potable ame-

desea mostrar su consternación ante la catás
trofe humana sufrida en el sudeste asiático y 
manifiesta su solidaridad con todos los damni
ficados". Asimismo, el Ayuntamiento plante
ará al Consejo Local de Cooperación y Solida
ridad la puesta en marcha de una campaña para 
que todos los ciudadanos y ciudadanas que lo 

naza con provocar 
tantas muertes como las producidas por el de
sastre natural. Los efectos negativos de esta ca
tástrofe son difíciles de paliar en países en vías 
de desarrollo como los afectados, por lo que es 
imprescindible una ayuda inmediata de emer
gencia humanitaria así como la cooperación a 
medio plazo para su futura reconstrucción.". � 

Piden que se aplique el 
pacto antitransfugismo 

Exigen la 
renuncia del acta 

de concejala a 
Catalina Mikue 

Ndong 

OS grupos municipales del PSOE e IU del Ayunta
miento de Getafe, propusieron conjuntamente en la sesión 
plenaria del 23 de diciembre que se aplique el Pacto Anti
transfuguismo, firmado el 7 de junio de 1998, por los gru
pos parlamentarios para exigir la renuncia del acta de con
cejala de Catalina Mikue Ndong que previamente había pe
dido su baja en Izquierda Unida. 

La propuesta añade la intención "de no apoyar ninguna 
iniciativa que provenga de la concejala tránsfuga, así como 
rechazar cualquier apoyo de la misma que desvirtúe las co
rrelaciones de fuerzas de las organizaciones políticas que 
legalmente representan a los ciudadanos de Getafe ". Cata
lina Mikue quedó desde la sesión plenaria como concejala 
no adscrita a grupo político, actuando de forma aislada y 
sin percibir ningún tipo de recurso económico, material o 
protocolario, más allá del que le corresponde como miem
bro de la Corporación. � 

Convocado un concurso para elaborar 
un cartel con motivo del "8 de marzo" 

A Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Getafe aprobó el 20 de enero las Bases de un 
Concurso de elaboración de Carteles para el "8 de marzo" a propuesta de la Delegación de Juven
tud y Mujer, que para el presente año hará alusión al tema" la Igualdad como objetivo común".

El plazo para entregar los carteles finaliza el 9 de febrero, y deberán entregarse en el Centro Mu
nicipal de ia Mujer (calle San Eugenio, 8). Se establecerán dos premios, uno dotado con 800 euros 
y un accésit de 200 euros. Podrán participar todas aquellas-personas que residan o trabajen en Ge
tafe. El jurado, compuesto por técnicos del Ayuntamiento, resolverá en el plazo de una semana 
desde la finalización del plazo. � 
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Once niños y niñas 

premiados por 
sus trabajos 
en el certamen

"Los escolares y 
el consumo" 

ONCE niños y niñas de distin
tos centros de Getafe han sido los ganado
res del I Certamen "Los Escolares y el 
consumo" convocado por la Asociación en 
Defensa de los Consumidores de Getafe en 
Perales del Río. El Jurado, presidido por el 
Director de Consumo del Ayuntamiento y 
compuesto por dos técnicos del Centro Cí
vico, dos miembros de la Asociación de 
Consumidores en Perales, uno de ellos su 
Presidenta, y un Secretario se reunió el 10 
de enero y otorgó los siguientes Premios. 

• Primer Premio: Rocío Delgado Cle
mente del centro concertado Inmaculada
Padres Escolapios.

• Segundo Premio: Siete alumnos y alum
nas del colegio público Ciudad de Ge
tafe: Johana Abanabes Suárez; Wi-an el
Haddadi; Hana Mazovane; Rebeca Es
trada; Omayma Ben Xaddour; Cristián
Jiménez y Rocío Galán.

• Tercer Premio: Tres alumnos del colegio
concertado de Santa Teresa: Carlos Al
deguer Silvero; Verónica Valle Pallín y
Carlos Montero Ramos. �
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El P leno aprueba el convenio laboral 
del Ayuntamiento 
El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado el convenio colectivo y el 

acuerdo de funcionarios municipales hasta el 2007 con los votos 

favorables del grupo socialista y grupo de izquierda unida y el voto en 

contra del grupo popular. Al término del Pleno, el Concejal de Régimen 

Interior, José Manuel Vázquez mostró su satisfacción por "la firma de 

este acuerdo redundará en un mayor y mejor servicio público y en una 

mayor eficacia ya que se trata de un acuerdo basado en la estabilidad". 

El Concejal destacó que "serán los sindicatos mayoritarios y de clase, 

UGT y CCOO quienes harán el seguimiento de este acuerdo". 

ESDE el punto de vista de las 
retribuciones el acuerdo establece el mante
nimiento del poder adquisitivo e incluso 

para acompañar a sus hijos menores de 14 
años, padres o familiares discapacitados 
hasta el 2.º grado de consanguinidad empa-

dronados en su do-mejorarlo a través de 
medidas que equipa
ren a laborales y Desde el punto de vista de 
funcionarios en di- . . 

las retribuciones el acuerdo chas retribuciones. 

micilio para consul
tas de médico con 
un máximo de dos 
veces al año. 

Otras modifica-
ciones estipuladas 
en este acuerdo es 
conceder un día más 
por nacimiento o 
adopción; la licencia 
por maternidad se 

establece el mantenimiento 

del poder adquisitivo e 

incluso mejorarlo 

La Jornada será 
de 1537 horas al 
año. En cuanto a las 
excedencias, la vo
luntaria pasa de 5 a 
un años quedando 
entre uno y 10 años. 

pasa de 16 semanas a 17 siendo disfrutada 
indistintamente por la mujer o el cónyuge. 
También, entre otras cosas, los empleados 
públicos dispondrán del tiempo necesario 

La excedencia forzosa se amplía para los 
casos en que el empleado público trabaje 
con una ONG en programas de ayuda hu- 17 
manitaria debidamente justificada. --: _ 

Los Reyes Magos de la Peña 
· La Amistad repartieron más
de 220 regalos en el Hospital

OMO viene siendo habitual desde hace 20 años la Peña La 
Amistad hizo entrega el pasado 5 de enero de sus tradicionales regalos a los 
pacientes más pequeños y mayores del Hospital. Los Reyes Magos con el 
Presidente de la Peña a la cabeza fueron recibidos por la Dirección del 
Hospital y a continuación iniciaron su tradicional itinerario: neonatos, 
pediatría, ginecología, urgencias pediátricas, geriatría y psiquiatría, donde se 
encontraron con sonrisas. � 
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XIV Edición del Festival Internacional 

La Música Sacra vuelve a su cita anual 

Desde el 12 de febrero hasta 

el 2 de abril los aficionados a la música 

sacra tienen una cita con la decimocuarta 

edición del Festival Internacional 

de Música Sacra "Ciudad de Getafe". 

Festival que reúne a músicos, corales y 

grupos, getafenses, nacionales e 

internacionales en un homenaje anual a la 

música litúrgica, lírica y espiritual. 

La entrada a los conciertos es gratuita 

hasta completar aforo. Distintos escenarios acogerán este 

CORAL SAN CARLOS 
DE MADRID 
Parroquia de San Eugenio 
Sábado 12 de febrero - 20:00 h. 

Se trata de una agrupación formada en 
el año 1982 a iniciativa de varios 
empleados del Banco de España. Ha 
dado numerosos conciertos en España y 
en otros países. Su repertorio ofrece 
negros espirituales, villancicos, 
anónimos populares y profanos, 
zarzuelas, habaneras, polifonía, etc. 

18 SOCIEDAD CORAL DE BILBAO 
Teatro Auditorio Federico García Lorca 
(Ramón y Caja!, 22) 
Sábado 19 de febrero - 20:00 h. 

La sociedad coral de Bilbao se fundó en 
1886 para el desarrollo de la música en 
general y de la coral en particular. Esta 
sociedad la componen tres coros: el del 
Conservatorio o coro de niños; el coro 
juvenil y el coro mixto con 150 voces 
que es el que nos visita y es el 
estandarte de la institución. 

«CRISTIANOS DE ALEPO» 
CORO DE LA IGLESIA SIRIACA 
ORTODOXA 
Dirección: Nouri Iskandar. 
Festival de Arte Sacro de la Comunidad 
de Madrid. 
Iglesia de Escolapios 
Domingo 27 de febrero - 20:00 h 

La Iglesia Siriaca Ortodoxa forma parte 
de una comunidad de iglesias cristianas 
orientales cuyo origen data del siglo 
XVI. Su música es vocal y su lengua
litúrgica es el siriaco, un dialecto tardío
derivado del arameo, -la lengua de
Cristo- que todavía se habla. El
repertorio se configura en salmos,
cantos de alabanzas, plegarias, súplicas
y letanías. Los cantores son laicos.

"CONCIERTO LÍRICO" 
Soprano. Piano. 
Teatro Auditorio 
Federico García Lorca 
Viernes 11 de marzo - 20:00 h. 

Ada y Carlos son dos músicos de Getafe de los que nos sentimos orgullosos. Ada 
tiene una voz privilegiada de soprano, y Carlos saca del piano los secretos más 
recónditos. Los dos nos transportarán a lo más profundo de la religiosidad y a la 
sacralidad de la música de grandes compositores. 

"RÉQUIEM DE FAURÉ" 
Sociedad Lírica Complutense. 
Parroquia Ntra. Sra de Buenavista 
(Sector 3) 
Sábado 12 de marzo - 20:00 h. 

Sesenta componentes forman esta 
sociedad que ofrece un repertorio de 
más de un centenar de títulos en su 
mayoría zarzuelas, corales sinfónicas y 
música sacra. 

�1!''··· ... 
-

"COLOQUIO DE AMOR» 
Sonnia L. Rivas-Caballero 
(Mezzosoprano) 

-

Octavio Lafourcade Señoret (Vihuela). 
Belén Yuste (Reseñas Históricas). 
Teatro Auditorio Federico García 
Lorca. 
Viernes 18 de marzo - 20:00 h. 

Poemas cantados sobre música 
española del siglo XVI. Poemas de 
Santa Teresa de Jesús, San Juan de la 
Cruz y Ana de San Bartolomé. 
"Coloqui0 de amor" ha sido premio 
Bravo de la música y candidato a los 
premios Grammy latinos. Se han 
vendido más de veinte mil copias. 

"LA SAETA" 
Amauta Folk. 
Teatro Auditorio Federico García 
Lorca. 
Sábado 19 de marzo - 20.00 h. 

Una reposición imprescindible, llegada 
la Semana Santa por su éxito, año tras 
año, de público y critica. Lleno 
absoluto en cada puesta en escena y un 
público entregado, emocionado, ante el 
gran hacer de estos profesionales de la 
música. 

Músicos, corales y 

grupos harán disfrutar 

a los aficionados a la 

música en distintos 

escenarios 

CORAL POLIFÓNICA DE 
GETAFE 
Teatro Federico García Lorca 
Sábado 2 de abril- 20,00 h 

Su repertorio abarca desde la polifonía 
renacentista de la epoca hasta los temas 
populares de dentro y fuera de nuestra 
fronteras. Participa en todos los 
encuentros de música de Getafe y en 
1996 grabó su primer disco "Desde 
Getafe a la polifonía". 
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En el teatro Ga reía Lo rea 

Cervantes, Shakespeare, Lorca y 
Arthur Miller entre otros en el Festival 

Internacional de teatro clásico 
"Ciudad de Getafe" 

Desde el 11 de febrero al 8 de abril las 

tablas del Teatro Federico García Lorca 

(Ramón y Cajal, 22) acogen la décima 

edición del "Festival Internacional de Teatro 

Clásico Ciudad de Getafe ". Una edición 

en la que caben desde Cervantes y 

Shakespeare a García Lorca y Arthur Miller. 

Un encuentro con la calidad en la que el 

precio de las entradas para disfrutar de estas 

funciones es de solo 6 euros. 

"VIAJE POR LA COMEDIA" 
de varios autores por la Compañía 
Taormina Teatro 
Viernes 11 de febrero. 21: 00 h 

Taormina nos propone un recorrido por 
el teatro cómico desde sus orígenes en 
la antigua Grecia hasta el siglo XVI. 
Plauto, la farsa medieval francesa y 
Lope de Rueda son los elegidos. 

"DOÑA ROSITA LA SOLTERA" 
de Federico García Lorca 
Producciones Andrea D'Odorico 
Domingo 13 de febrero. 20:00 h. 

Bajo la dirección de Miguel Narros, 
Verónica Forqué, Julieta Serrano y 
Alicia Hermida dibujan esta pieza de 
"dulces ironías, de piadosos trazos de 
caricatura, comedia burguesa de tonos 
suaves" en palabras de su autor. 

"LIGAZÓN Y LA ROSA DE PAPEL" 
De Ramón M. ª del Valle lnclán 
Uroc Teatro 
Domingo 20 de febrero - 20:00 h. 

"CLOWN QUIJOTE DE LA 
MANCHA" 
Versión sobre el texto de Cervantes 
Uroc Teatro 
Sábado 26 de febrero -19:00 h. 

Adaptación de la obra de Cervantes 
montada sobre la base del humor, la 
música y la participación. Una preciosa 
versión alegre e imaginativa, de final 
feliz, donde la amistad y la libertad de 
la imaginación son valores 
fundamentales. 

"NOCHE DE REYES" 
W. Shakespeare.
Ges teatral
Domingo 27 de febrero - 20:00 h.

Esta versión de Denis Rafter intenta 
conseguir el objetivo de la risa y la 
diversión mediante la palabra, el 
vestuario, la música y, lógicamente, los 19 
personajes y sus caricaturas. 

ill1· � , n�· ., - , , :.L--B
"EL PRECIO" 
Arthur Miller. 
Pentación 
Domingo 6 de marzo - 20:00 h. 

Tiene una interpretación global sólida y 
de calidad en la que la dirección de 
Jorge Eines ha cuidado el matiz, la 
atmósfera, y la psicología de los 
personajes dentro de un alto nivel de 
eficacia teatral. Todo ello con Juan 
Echanove, Rosa Manteiga, Juan José 
Otegui y Helio Pedregal. 

"EL ROMANCERO GITANO" 
de Federico García Lorca. 
Kalós Teatro Música y Danza 
Domingo 13 de marzo - 20:00 h 

El director Juan Margallo lleva montando estas 
dos obras desde hace más de veinte años. Ahora 
se han revisado y adaptado al punto de vista 
actual. 

En palabras de su director, " la puesta 
en escena de este espectáculo no es otra 
cosa que un testimonio emocionado y 
agradecido al poeta que tuvo el coraje 
de denunciar la incomprensión y la 
muerte". 

Verónica Porqué, 

Alicia Hermida y 

Julieta Serrano 

representan "Doña 

Rosita la Soltera" 
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ULTURA 

Música, Danza, Poesía, 
P intura y tradición 
alternativa a los festiva les 

Fuera del Festival de Teatro Clásico los aficionados 

a la cultura tienen una cita con distintos 

espectáculos en el Teatro Federico García Lorca 

salvo Los Oficios del Campo que se representará en 

la Casa Regional de Extremadura. 
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"PRIMER CONCIERTO 
DE AÑO" 
Orquesta "Pulso y Púa" y 
Coros "Daniel Fortea". 
Director: José Ramón 
Martínez Reyero. 
Viernes 18 de febrero 
20:00 h. 
Entrada libre hasta 
completar aforo 

"LUISA FERNANDA". 
Amigos de la Zarzuela de 
Torrejón de Ardoz. 
Música: Torroba. Libreto: 
Romero y Fernández Shaw. 
Director: José Antonio 
Torres 
Viernes 25 de febrero 
21:00 h. 

"DE LA PALABRA AL 
MOVIMIENTO" 
Compañía de Danza 
Endedans 
Viernes 4 de marzo 
21:00 h 
Entrada libre hasta 
completar aforo 

"OFICIOS 
DEL CAMPO". 
Grupo de Coros y Danzas 
«Miel y Espiga». 
Casa Regional de 
Extremadura en Getafe 
Sábado 12 de marzo 
20:00 h. 
Entrada libre con 
invitación 

TEATRALIA 
"Awor". 
José Luis González 
Rodríguez. 
Espiral. 
Sábado 5 de marzo 
19:00 h. 

ACTOS SOCIALES 
"UNIDAD DE MÚSICA 
DEL M.AC.E.N.". 
"CORAL 
POLIFÓNICA 
DE GETAFE". 
Asociación Española 
Contra el Cáncer. 
Jueves 1 O de febrero 
19:30 h. 
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Centro de poesía José Hierro 
ANTONIO COLINAS 
Ciclo Encuentros Poéticos. 
Jueves 10 de febrero - 20:00h. 

Poeta, narrador, traductor y 
ensayista. Ha publicado, hasta 
la fecha, más de una treintena 
de libros. De ellos, once son 
de poesía, entre los que 
destaca: Sepulcro en 
Tarquinia (Premio Nacional 
de la Crítica en 1975). En 
1982 le fue concedido el 
Premio Nacional de Literatura 
a una edición que recogía el 
conjunto de su obra poética. 

ARIADNA G. GARCÍA 
Ciclo Poesía Joven. 
Lunes 14 de febrero - 20:00h. 

Una joven poeta ganadora del 
premio Hiperión y que figura 
entre los poetas españoles más 
aclamados. 

PRESENTACIÓN DE LA 
ANTOLOGÍA 
"PERIFÉRICOS" 
Jueves 24 de febrero - 20:00h. 
Ciclo Encuentros Poéticos. 

Antología de poesía de 
autores menores de 33 años 
preparada por el poeta y 
periodista Ignacio Elguero, 
reciente Premio Ondas por su 
programa de poesía La 

estación azul de Radio 
Nacional de España. 

ELSA LÓPEZ 
Ciclo Encuentros Poéticos 
Jueves 10 de marzo - 20:00h. 

Poeta, prosista y novelista 
española. Su producción 
poética se inició con el 
poemario «El viento y las 
adelfas» en 1973, al que 
siguieron numerosos títulos. 

CARMENJODRA 
Lunes 14 de marzo - 20:00h. 
Ciclo Poesía Joven. 

Poeta revelación de la poesía 
joven española. En 1998 
obtuvo el primer puesto en el 
II Premio de Poesía Dolores 
Mañas. «Las moras agraces», 
libro proclamado ganador 
único por unanimidad del 
XIV Premio de Poesía 
Hiperión, es su primer 
poemario publicado. 

PABLO JIMÉNEZ 
Ciclo Encuentros Poéticos. 
Jueves 31 de marzo - 20:0üh. 

Ha ganado tres premios 
literarios: el Ciudad de 
Badajoz, el Ciudad de Toledo, 
el Ciudad de Irún en 1986. 

Curso de pintura 
sin pincel: El Collage 

Exposiciones 

Del 2 al 23 de abril se ofrecerá un curso 
de pintura sin pincel. El contenido versa 
sobre la aplicación de los diferentes proce
dimientos pictóricos y materiales que se 
pueden añadir en una obra más allá de la 
pintura tradicional. Serán 12 horas en un 
lugar por determinar. Las matrículas serán 
el 29 de marzo de cinco y media de la tarde 
a siete. El coste es de 19,20 euros. 

Alejandro Fernández Calderón en el violín 

El fotógrafo de Getafe, Alejandro Calderón, muestra su obra en el café 
"El Violín" (calle Velasco, 10) hasta el 23 de febrero. La exposición que 
lleva como título "Antiguas civilizaciones" está compuesta por una 
selección de fotografías que muestran imágenes de ciudades en ruinas 
como Pompeya o Éfeso, a la que el autor ha tratado de darle un tono 
más artístico positivando las copias en blanco y negro de forma manual. 
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Balance de la primera vuelta a la liga 

La salvación pasa por hacerse fuerte en el Coliseum 
El Getafe ha terminado la primera 

vuelta del Campeonato de Liga en 

Primera División, ocupando el 

decimoquinto lugar en la tabla con 

20 puntos, a dos del descenso, con 

cinco partidos ganados, otros tantos 

empatados y 9 perdidos. Ha marcado 

17 goles y ha recibido 22. Hasta aquí 

las cifras puras y duras. Además caía 

en octavos de final contra Osasuna, 

después de haber apeado a las 

Palmas y Pontevedra. No perder 

puntos en el Coliseum Alfonso Pérez 

a lo largo de la segunda vuelta 

supondrá la permanencia. 

Adiós a la copa 
con la cabeza alta 

A primera vuelta del equipo azul, 
con las estadísticas en la mano, se puede 
calificar de satisfactoria a pesar de lo que 
diga su clasificación en la tabla. Varios 
puntos más, que se han quedado en el ca
mino, harían mayor justicia a los hombres 
de Quique Sánchez Flores. La falta de gol 
y la mala suerte hicieron que el Getafe de
jase escapar puntos contra enemigos tan 
cualificados como Madrid, Barca o Atlé
tico de Madrid; donde según las crónicas 
los méritos para alzarse con la victoria fue
ron más que suficientes. Si algo se ha 
echado en falta en la mayoría de encuen
tros, ha sido la falta de gol del conjunto 
azul. 

Tras un inicio titubeante, los getafenses 
mostraron a propios y extraños que la 

La Copa del Rey, otras de las bazas del equipo, se 

alejaba definitivamente frente a Osasuna. Atrás 
quedaban la eliminación de las Palmas y Pontevedra, 

equipos a los que se dejó en la cuneta. El paitido 
frente a los navarros, en octavos y a doble vuelta. 
mantuvo la incertidumbre hasta el final. En la ida, 
jugada en el Sadar, se perdía por 2-0 , dejando el 

desenlace para el partido de vuelta. Se puso toda la 
carne en el asador, se venció por 3-2, se rozó el 

milagro, se jugó bien; pero el computo final daba el 
pase a los pamplonicas. Aún así la afición disfrutó 

del juego del equipo y dijo adiós con satisfacción al 
torneo del K.O. A partir de ahí todo el trabajo reside 

en seguir en la P1imera División, a ser posible con 
mejores armas que las esgrimidas en una más que 

digna primera vuelta. 

Gica, pieza básica en el esquema 

de Quique Flores 

adaptación a la categoría había sido rá
pido, y que además contaban con la capa
cidad de desplegar un juego serio, alegre y 
ofensivo. Esto ha dado alas a la afición y 
seguridad a los componentes de la planti
lla y directiva; quiénes han depositado 
todos sus avales en sortear los partidos en 
casa perdiendo los menores puntos posi
bles, sabedores de que esta es la clave para 
lograr la permanencia. 

Campeonato de Madrid Senior de Judo Femenino 

Dos meritorias medallas de bronce 
Erika Soto. 

ARTA Soto Murillo, en 
la categoría de -78 kg., y Erika Soto Mo
rillo, en -70 kg., alumnas de las Escuelas 
Deportivas Municipales, cosechaban sen
das Medallas de Bronce en el Campeonato 
de Madrid Senior disputado el pasado 15 
de enero en las instalaciones del Consejo 
Superior de Deportes, clasificatorio para el 
Campeonato de España Absoluto que se 
disputaba a finales de Enero en el Pabellón 
Europa de Leganés. 

Hay que destacar la clasificación de 
Marta Soto para el citado Campeonato de 
España, sobre todo por su edad, 16 años, y a 
que en el mismo se ha tenido que enfrentar 
a lo más destacado del Judo nacional. Erika 
Soto se quedó a las puertas de la clasifica
ción tras perder sus opciones ante Henar 
Parra, componente del equipo nacional. � 

Marta Soto. 
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NTERES 

PARÉSCEME, 
SANCHO, QUE HE 

VUELTO A OLVIDARME 
DE APRETAR LA CINCHA 

DE LA SILLA DE 
MONTAR DE MI ROCÍN. 

HABLARÉ 
CON EL SR. 

CERVANTES PARA 
QUE ESTO 

TAMPOCO LO 
SAQUE EN SU 

NOVELA. 

-- - �

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

FEBRERO I DÍA 8 1 DÍA 15 

DÍA 1 
B-Av. de los Ángeles, 9 
C-C/ Madrid, 48 

DÍA 2 
B-Pz. de la Constitución, 1 O
C-C/ Madrid, 48 

DÍA 3 
A-Av. de España, 46

DÍA 4 
A-Av. de España, 46

DÍAS 
A-C/ General Pingarrón, 11 

DÍA 6 
A-Av. de España, 46
B-Pz. Juan Carlos !, 1.

e.e. Getafe 3 

A-C/ Galicia. 7

DÍA 9 
B-C/ Doctor Sánchez 

Morate, 11 
C-Av. de España, 46 

DÍA 10 
B- C/ Hospital de 

San José. 10 
C-C/ Madrid. 48 

DÍA 11 
B- C/ San Vicente, 13
C-C/ Madrid, 48 

DÍA 12 
A-C/ Doctor Barraquer, 9 

DÍA 13 
A-C/ Leoncio Rojas, 36-38
B-Pz. Estalactitas, 1.

Galería Nuevo Hogar 

A-C/ Brunete. 2 

DÍA 16 
B-C/ Arboleda, 23
C-CI Madrid, 48

DÍA 17 
B-C/ Granada, 3 
C-Av. de España, 46

DÍA 18 
B-C/ Córdoba, 2 
C-C/ Madrid, 48 

DÍA 19 
A-Av. de los Ángeles, 43

DÍA 20 
A-Av. de España, 46
B-Av. Arcas del Agua, 7. 

C.C. Arco 1 

DÍA 21 

DÍA 22 
B- Av. Francisco Fernández

Ordóñez, 27
C- C/ Madrid, 91

DÍA 23 
B-C/ Valdemoro, 12
C-C/ Madrid, 48

DÍA 24 
A-C/ Zaragoza, 8 

DÍA 25 
A-C/ Madrid, 48 

DÍA 26 
A-C/ General Pingarrón, 11

DÍA 27 
A-C/ Madrid, 48 
B-Pz. Juan Carlos 1, l .

C.C. Getafe 3 

DÍA 7 1 DÍA 14 B-C/ Perales 11 1 DÍA 28 
A-Av. de España, 46 A-Av. Ciudades, 10 C-C/ Madrid, 48 A-Av. de Espana, 46

NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiames). Penmanece abierta de lunes a sábado, en horario inimerrumpido: de 9:30 a 22:00. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10/91 649 91 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, sin. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 



AS obras que se están llevando 
a cabo en la Catedral de Getafe, que se 
remontan al año 2001, han conducido a 
más de un centenar de entidades, 
instituciones públicas y privadas, y a 
congregaciones religiosas a poner "el 
grito en el cielo", puesto que un 
edificio histórico-artístico como es 
éste, se mantiene cerrado a cal y canto. 
El Gobierno Municipal, que anunciaba 
en sesión plenaria la creación de la 

, 

LASH RAFICO 

PLATAFORMA PARA LA 

DEFENSA 

D E  LA S 

___ OBRAS DE 

LA CATEDRAL 
SANTA MARÍA MAGDALENA 
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Abrir la Catedral, 

labor de todos 

Plataforma, aprovechó la ocasión para 
denunciar la paralización de las obras 
ante las Administraciones Central y 
Autonómica, ha convocado reuniones 
con los Ministerios de Vivienda y 
Fomento, con la Comunidad de 
Madrid y con los portavoces del 
Congreso y de la Asamblea Madrileña. 
Se pedía la ejecución de la primera 
fase ya aprobada y, para que se 
apruebe y ejecute todos los proyectos 

necesarios para la conclusión de su 
rehabilitación. 
Con ser todo esto destacado, si los 
getafenses se pueden sumar a 
impulsar todas las gestiones, 
seguramente la Catedral recupere 
cuanto antes todo su esplendor y 
la ciudad se pueda volver a sentir 
orgullosa de poseer uno de los 
edificios con más historia 
del entorno. 
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UNA 
CONSTITUCIÓN 
EUROPEA Princioales aoortaciones 
PARA LOS 
CIUDADANOS 

Derechos Humanos.- La Unión se dota por primera vez 
de una Declaración de Derechos. Todos los europeos 
tenemos reconocidos unos derechos inscritos en el 
Tratado Constitucional en tanto que ciudadanos europeos. 
Además, la Unión pedirá adherirse al Convenio Europeo 
de Derechos Humanos y Libertades Fundamentales 
añadiendo un control externo al respeto de los derechos 
humanos por parte de la Unión. 

www.constitucioneuropea.es 

Valores.- La Unión se fundamenta en los valores de 
dignidad humana, la libertad, la democracia, la igualdad 
así como el respeto de los derechos humanos. La 
afirmación de estos valores, constituye la expresión de la 
Unión como Comunidad Política democrática. 

Respeto a la identidad nacional.- La unión 
respeta la identidad nacional de los Estados 
Miembros así como la integridad territorial 
inherente a sus estructuras políticas y 
constitucionales fundamentales incluyendo la 
autonomía local y regional. 

Ciudadanía.- Toda persona que tenga la 
nacionalidad de un Estado miembro posee la 
ciudadanía de la Unión que se añade a la 
ciudadanía nacional. El Tratado prevé unos 
derechos propios para los ciudadanos de la 
Unión: 

Derecho a circular y residir libremente en el 
territorio de otros Estados miembros 

Derecho al sufragio activo y pasivo en las 
Elecciones al Parlamento Europeo y en las 
elecciones municipales en el estado miembro 
en que residan 

Lenguas cooficiales.- Se traduce el testo del 
Tratado a las lenguas cooficiales españolas y 
se recoge una Declaración Aneja al 
compromiso de la Unión con la diversidad 
cultural de Europa y la atención especial que 
prestará a estas y otras lenguas. 

Doble legitimidad.- La Unión se inspira en la 
voluntad de los Estados y en la de los 
ciudadanos de Europa de construir su futuro 
en común. La Constitución tiene por tanto 
una doble fuente de legitimidad. 

Derecho a la protección diplomática y 
consular www.constitucioneuropea�s 
Derecho de petición al Parlamento Europeo y 
de recurrir al Defensor del Pueblo Europeo . 

Derecho de dirigirse a las instituciones y 
órganos consultivos de la Unión 
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